

Freundeskreis der Mühlheimer Flüchtlinge, Mittwoch, 13. Dezember 2017

## **Neujahrskonzert der Sport-Union zugunsten des Freundeskreises der Mühlheimer Flüchtlinge**

Auch 2018 lädt das Blasorchester wieder sehr herzlich alle Musikbegeisterten zum Neujahrskonzert am 1. Januar in den großen Saal der Sport-Union-Mühlheim (SUM) ein.

Mit Werken u.a. von Johann Strauss, Thomas Doss und Andrew Lloyd Webber möchten die Musikerinnen und Musiker der SUM gemeinsam mit den Zuhörern das neue Jahr begrüßen.



**Blasorchester**  
**der Sport-Union Mühlheim**  
Dirigent: Sven Greifenstein

**Neujahrskonzert**

**Benefizkonzert** zugunsten des  
**Freundeskreises der Mühlheimer**  
**Flüchtlinge e.V.**

am **1. Januar 2018**  
**Beginn: 16:00 Uhr**  
**Einlass: 15:30 Uhr**

im **Festsaal der Sport-Union,**  
**Friedensstraße 110**



Wie immer ist der Eintritt frei, die freiwilligen Spenden der Konzertbesucher sind in diesem Jahr für die Flüchtlingsarbeit in Mühlheim bestimmt. Da das Neujahrskonzert traditionell gut besucht wird, ist ein frühzeitiges

Erscheinen angeraten.